
 

 
Conseils d’adjoints – Lundi 3/10 

17h30 - Salle du conseil 
Compte rendu 

 
Présents : F GAUQUELIN, JM BUGNET, C ROTHEA, G LEVEQUE, J CHAPUS, M GILLE, MJ 
JOUBERT, M CASTELLANO, E PUYJALINET 
Services : J BILLARD, L BACOUET, C CHATAGNAT, E DHERS 
 

Sujets abordés Décisions 
 

ARBITRAGES 
 
Projets de service et préparation bilan mi-mandat 
 
 
Point d’étape état des lieux / perspectives par pôle, en présence des responsables 
de services 
 
 
Bâtiment  
 
Chauffage  
Différentes sollicitations pour remise en chauffe des bâtiments.  
 
Consigne nationale : remise en chauffe autour du 15/10.  
> lancement progressif mise en chauffe durant la semaine du 10/10 ?  
 
Confirmer les consignes : 
- 19° site occupé 
- 17° en site sportif occupé ? (cf. consignes appliquées dans les communes voisines) 
- 16° sur site non occupé (voire même consigne inférieure ?) 
 
Note au personnel intégrera les différentes consignes.  
 
Lancement mesure corrective sur les fenêtres / jointage sur les différents 
bâtiments 
 
Salle des fêtes  
 
Point de planning d’occupation de la salle.  
 
Quasi des occupations tout l’hiver > avril, surtout concentrée du vendredi au lundi 
soir (en intégrant atelier théâtre) 
 
Propositions travaillées : 

➢ Maintien des évènements particuliers déjà réservés  
➢ On ne cherche pas à déplacer un évènement quand il s’insère entre des 

évènements impliquant déjà la chauffe de la salle 
➢ Tentatives de déplacer évènements associatifs si le format le permet. 

 
 
Voici les propositions de déplacement :  

 
 
 
 
 
 
 
Cf support en pj 
 
 
 
 
 
 
Confirmation 
consignes 
suivantes :  
19° tous bâtiments 
confondus 
17° site sportif 
16° site non occupé 
/ périodes 
d’absences 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sdf : 
Consigne à 19° du 
vendredi au lundi, 
16° le reste du 
temps sauf en cas 
d’inoccupation le 
we. 
 
Maintien bourse aux 
jouets MEJC 
 
Pour évènement 



- Bourse aux jouets de la MEJC en salle po  
 
- Pour certains évènements « fermés » de certaines asso, demander de 
suspendre cette année (ex bugnes club de l’amitié) ou de revoir le format (AG sans 
repas – club de l’amitié, J3, Thaléïa) pour pouvoir le faire dans une autre salle.  
Risque : iniquité entre les associations, car certains évènements de ce type sont 
maintenus car situés entre deux jours de chauffe. 
 
- Proposer à l’orchestre symphonique qui utilise la SDF pour ses répétitions 1 
semaine de vacances en octobre et une en avril, de ne faire que celle d’avril (sous 
réserve que SDF ne soit pas chauffée pour la pause déjeuner du stage de basket en 
octobre). OK  
 
- Nous avons une seule activité hebdomadaire : Tous en art, théâtre, le lundi 
soir. Proposition de la maintenir en SDF quand le dimanche a été occupé et de la 
déplacer salle des platanes dans le cas contraire. OK 
 
Claire prendrait contact avec les asso pour mieux identifier leurs besoins pour les 
cas suivants :  
- Repas SLB pendant vacances scolaires (salle Ninon si pas besoin de cuisines 
et si dispo - MEJC)  
- AG J3 et AG Thaléïa (vérifier nombre et repas) Attention, bcp de monde pour 
les J3  
 

INFORMATION  
 
Communication 
 
MILLERY MAG 
 
BAT le 3/10 
Distribution possible à partir du jeudi 6/10 au soir.  
 
Equipements  
 
TENNIS 
 
Travaux de réfection éclairage début novembre (travail sur 3 jours) 
Sélection entreprise INEO 
 
Urbanisme  
 
Projet terrain Jean 
 
Négociation en cours avec l’opérateur pour ajuster offre d’achat 
 
Anneau historique  
 
Engagement phase programmation de la maison médicale 
> Objectif livraison T4 2024 
 
Rencontre évaluateur France Domaine 
 
 
Environnement  

« fermés » : soit 
positionnés sur 
partie bar si gestion 
différenciée du 
chauffage possible, 
sinon déplacer. 
Local des anciens et 
salle des lumières : 
gestion différenciée 
possible donc 
maintien des 
réservations  
 
Orchestre 
symphonique : 
n’autoriser que la 
répétition d’avril 
 
SLB déjeuner durant 
les stages : orienter 
vers le restaurant 
scolaire  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Prévoir 
participation pour 
évènements 
extérieurs  



 
Centrale solaire 
 
Modification enquête publique :  

➢ du mercredi 2/11 jusqu’au lundi 5 décembre, avec comme permanences : 

Mercredi 2 novembre  9h30 – 12h00  

Mardi 8 novembre  16h00 – 19h00  

Samedi 19 novembre  9h00 – 12h00  

Jeudi 24 novembre  9h00 - 12h00  

Lundi 5 décembre  13h30 – 16h30  

 
 
Marchés  
 
Restitution forains 
Débrief des échanges avec les forains des 29/09 et 1/10 
 
RH 
 
Police municipale 
Vers un renfort garde champêtre à partir de 2023 
 
Des dégradations durant le we : coupure rosier, Bourchanin, véhicules dégradés 
 
Vigilance intrusion école maternelle (contrôle des clés).  
Salle des fêtes maintenue ouverte le dimanche soir  
Portail école élémentaire ouvert we.  
 
 
Animation 
 
La nuit est belle et fête du vélo 
 
Retour évènements 
 
TRAIL LONES ET COTEAUX DIMANCHE 9 OCTOBRE 
 
 
Conseil municipal  
 
OJ prévisionnel 
 
URBANISME 
Nouvelle convention de veille foncière EPORA 
 
ENVIRONNEMENT 
Avis projet centrale solaire  
Participation actionnariat centrale PV 
 
RH  
Bilan de compétence 
 
FINANCES  
Congrès des maires 



Convention SDMIS / modification délais  
 
SECURITE  
Désignation référent sûreté 
 
VIe des syndicats 
Convention réseaux SIGERLy  
Rapport d'activités SMAGGA 
Rapport d'activités CCVG 
 
Dates à retenir 
 
Mardi 4 
AG APEL  
AG RPEI 
 
Mercredi 5 
Bilan accueil mairie 
 
Jeudi 6  
Commission aménagement de la ccvg 
Repas bleus 
Ouvrages écréteurs smagga 
 
Vendredi 7  
Commission mobilité environnement ccvg 
15H30 : réunion programmation locaux mairie 
19H : rappel pot de départ Béatrice  
Prise de commandement Givors 
 
Samedi 8  
Atelier SYTRAL 
Bal des classes  
 
Lundi 10 
Prise de poste AS BERNARD bibliothèque 
19h : commission affaires générales 
 
Mercredi 12  
Prise de commandement major LAZZARO 
Rencontre entreprises ccvg 
 
Jeudi 13  
Déjeuner des maires 
18h30 : commission vie associative et culture 
 
Vendredi 14  
Danse en ligne octobre rose 
 
Samedi 15  
Festin d’espérance  
 
Vie des commissions   
 
Rappel lien de suivi des ordres du jour des conseil, CA, commissions :  
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1P7VLtu_WwHQnxNDkVPhyXlSKNfmkUPG5

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1P7VLtu_WwHQnxNDkVPhyXlSKNfmkUPG5/edit?usp=sharing&ouid=115733957041823282450&rtpof=true&sd=true


/edit?usp=sharing&ouid=115733957041823282450&rtpof=true&sd=true 
 

 

Prochain CA le 17/10 18h 
 

Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 

 
 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1P7VLtu_WwHQnxNDkVPhyXlSKNfmkUPG5/edit?usp=sharing&ouid=115733957041823282450&rtpof=true&sd=true

